

## 租税教室を開催

弓削小・岩城小・生名小・魚島小中学校・弓削中

6月2日(金)弓削小学校、6月6日(火)岩城小学校、6月15日(木)生名小学校、10月30日(月)魚島小中学校、12月14日(木)弓削中学校において、租税教室が開催されました。

税金の大切さを勉強することを目的に、小学6年生・中学3年生を対象に行われる授業で、町の住民課・町民生活課職員が講師を務めました。税金の種類や役割を学び、授業を受けた児童・生徒は、税金を納付することの重要性を学びました。



## 12/21 岩城小5.6年生 しめ縄づくり教室 (木) 岩城老友会・寿会が伝統文化伝承活動

岩城小学校体育館において、岩城小5・6年生がしめ縄づくりに挑戦しました。これは、しめ縄づくりを通して日本の伝統文化について学び、地域の人たちとの交流を深めることを目的に、毎年岩城の老友会と寿会の方々に指導者として招き実施されています。初めてしめ縄づくりをする5年生の児童たちは、わらをねじり、まとめる作業に苦戦していましたが、アドバイスを受け、楽しみながらしめ縄を作りました。児童たちにとっては、日本の伝統文化を体験する大変貴重な時間となりました。



## 1/1 新春走り初め大会 (月) 上島町スポーツ協会生名支部

午前6時30分、スタート地点となる生名立石港駐車場に参加者が集まり、立石山山頂へ向けて出発しました。立石山の山頂には、生名島のパワースポット「立石山遺跡」があり、その磐座から見る初日の出を拝むことで今年1年の健康を祈願します。今年は上島町が合併20周年を迎える記念の年でもあり、40人以上の方が参加しました。



## 12/3 (日) 第22回 かみじま てしごと市

たくさんの人たちで賑わいました

晴天に恵まれたこの日、弓削港のひだまり公園には町内外からの店舗やワークショップ、弓削から通っている生徒さんがいる因島を中心に活動しているスタジオSHIPや上島町ダンス委員会がダンスパフォーマンスを披露し、会場を盛り上げていました。この日は魚島さざなみ留学からも出展があり、自分たちで作ったシーグラスを使った作品を販売していました。小さい子どもからお年寄りまで、楽しそうに会場を巡り、思い思いの買い物を楽しみました。



## 12/3 (日) 第10回 かみゆげ小さな文化祭

上弓削公民館(上弓削老人福祉センター)において「かみゆげ小さな文化祭」が開催されました。上弓削地区有志の方々が、地域の活性化のために手作りで実施している文化祭ですが、今回で10回目の開催になりました。地域のみなさんの協力のもと、作品展示や各種団体によるバザーも開かれ、賑わいを見せていました。公民館講座「マイカレンダーづくり」教室では、上弓削書道教室の大峯万喜子さんが講師を務め、子どもたちが思い思いに習字を使った作品を制作していました。また、午後からはミニコンサートを開催、紙芝居では中本峯一さんが演じ、心温まる演奏はオカリナ部、弓削マンドリンクラブ、ゆめしまアンサンブルのみなさんが披露しました。観客も一緒に歌ったり終始笑いが起こったりと、みんなで楽しむコンサートになりました。



## 12/10 (日) 弓削地区地域ふれあい学習会

人権劇「小春日和」から人権について考えよう

弓削体育館において、地域ふれあい学習会を開催しました。学習会では、まず弓削中学校3年生による人権劇「小春日和」が上演されました。劇のテーマは同和問題で、被差別部落出身という理由から結婚を反対された男女と、その家族を3年生が演じました。その後、劇の内容から「差別をなくすためにはどうすればよいか」グループ協議を行い、話し合いの中では「差別について正しい知識を身に付けること、学び続けていくことが大切」といった意見が多く出ていました。

